



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 04 marzo 2020

RISINFORM

Mercato: Una settimana isolati, causa COVID-19. Piemonte, Lombardia, Emilia e Veneto sono le regioni in zona gialla e dove vi è la concentrazione di tutte le aziende risicole italiane. Pochi i nuovi affari e le riserie stanno usando al momento le scorte accumulate, causa il poco lavoro di febbraio, per far fronte alle numerose richieste di prodotto.

Quotazioni invariate ma con qualche segno di ripresa su tipi da risotto e tondi.

Rotture disponibili.

Marché: Isolées pendant une semaine, en raison de COVID-19. Le Piémont, la Lombardie, l'Emilia et Veneto sont les régions situées dans la zone jaune et où se trouvent des rizeries et des producteurs. Peu de métiers et, pour le moment, en raison du manque de travail en février, les rizeries utilisent les stocks accumulés pour répondre à la demande croissante de riz.

Les prix restent inchangés, mais certains signes indiquent une augmentation sur le riz pour risotto et sur riz à grains ronds.

Brisures disponible.

Market: Isolated for one week, due to COVID-19. Piedmont, Lombardy, Emilia and Veneto are Regions in yellow zone and where rice mills and producers are located. Few trades and, at the moment, due to the little work on February, rice mills are using accumulated stocks to satisfy increased demands of rice.

Prices remain unchanged but there some signs of an increase on Risotto type and round grain rice.

Broken rice is available.

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com